



Septembre 2021

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



ARROW

CRISTAL'ID installe son nouveau siège social à La Haute Borne

ARROW a accompagné CRISTAL'ID, agence web, pour l'implantation de son nouveau siège social au sein du dynamique quartier de La Haute Borne à Villeneuve d'Ascq.

L'entreprise connaît une forte croissance et **se développe au niveau national avec l'ouverture de plusieurs agences**. Le souhait pour la Direction de CRISTAL'ID : créer le siège social de la marque à Villeneuve d'Ascq.

ARROW a sélectionné les meilleurs biens afin de répondre aux nouveaux besoins des équipes CRISTAL'ID. Leur **nouveau siège social aura également pour vocation de former, organiser des événements, etc.** Les collaborateurs ont besoin d'une plus grande superficie et d'espaces plus modernes afin de développer leurs nouveaux projets.

Signé à la mi-juin 2021, **CRISTAL'ID a été convaincue par l'achat d'un immeuble neuf de 720m² en ossature bois, dernière version des immeubles TERENEO.**

Les collaborateurs s'installeront d'ici la fin 2021 après les travaux d'aménagement.

**IMMOBILIER
D'ENTREPRISE**